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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

改めましてこんにちは。本日は多くのお客様にお越し

いただきましてありがとうございます。また、3 週間ぶりの

例会場での例会ですが、多くの会員の皆様にご出席い

ただきましてありがとうございます。 

会長卓話の前に、会員の皆様に少しご相談がありま

す。本日 11 月に入ったというところで、次々年度の会長

を決めなくてはいけない時期となりました。毎年、現年度

会長が皆様にご相談をさせていただいています。次々

年度会長ノミニーの選出ということで、指名委員会を開

催しないといけないと思いますが、どのように指名委員

会を開催したらよいか、皆様からご意見を頂きたく思いま

す。ご意見のある方はいらっしゃいますでしょうか。 
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会次第 

 

1．点鐘 

2．ロータリーソング  「国家君が代」 「奉仕の理想」 

3．四つのテスト 

4．結婚記念・誕生日祝い 

5．お客様紹介 

株式会社大伸ワークサポート 代表取締役 廣瀬 伸恵 様 

トレイル接骨院 院長 島根 和仁 様 

株式会社 Grant Hone 代表取締役 髙橋 翔太 様 

株式会社エイム 常務取締役 皆川 忠浩 様 

株式会社マーブル 代表取締役 石井 賢 様 

ROTEX  マキシン・アスピノール 様 

ご主人 シュチュアート・アスピノール 様 

紹介者 増田 具子 様 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

6．会長挨拶 

7．幹事報告 

8．お客様挨拶 

9. 委員会報告 

10. 外部卓話 

11. 出席報告 

 

 

【次回例会案内】  

令和 5年 11月 12日（日） 

国際ロータリー第 2770地区 

地区大会 

場所 ： レイボックホール（市民会館おおみや） 
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（※会場では、会長一任の声が挙がりました） 

今、会長一任とのご意見を頂戴いたしましたが、よろし

いでしょうか。それでは大島直前会長を中心に近日中に

指名委員会を開催し、次々年度会長ノミニーを指名して

ください。よろしくお願いいたします。 

長くなりましが、ここで私の挨拶をさせていただきます。

この 3 週間のロータリー活動に対しての報告とお礼をさ

せていただきます。 

まずは 10月 16日 IM ゴルフにおいては 4組 16名

の参加ありがとうございました。成績の方は当クラブから

は今井会員が 3 位とスコアは割愛いたしますが、おめで

とうございます。また、各賞に入った方々がいますので後

程、商品をお渡しいたします。参加された皆様、ありがと

うございました。 

次に 10 月 22 日(日)の越谷市民まつりにおいては、

場所が越谷小学校に変更になりましたが、社会奉仕委

員会さんを中心に朝早くから準備していただきましたの

で無事に開催することができました。当クラブではふわ

ふわスライダー、ボールプールを設置し、多くの地域の

子供たちに楽しんでいただけたんじゃないかと思います。

また、公共イメージとして、フォトスポットの他、インターア

クトの生徒による募金活動のおかげで、57,000 円のお

金が集まりました。こちらは地区に寄贈したいと思います。

参加された会員の皆様そして、事務局杉山さん、井谷さ

ん、ピアノの美香さんにもお手伝い頂きましてありがとう

ございました。 

そして、先週の職場見学を兼ねた親睦旅行には総勢

20 名の参加で天気にも恵まれて、職場見学では富士ス

ピードウェイの見学をさせていただきました。なかなかレ

ース場内に入ることはないのでとても新鮮で貴重な体験

をいたしました。箱根湯本温泉、河鹿壮にて宿泊し、楽

しい思い出に残る旅行となりました。親睦委員会、大熊

委員長はじめ職業奉仕委員会、鈴木委員長、富士スピ

ードウェイのアテンドをして下さった小林光則会員、参加

されました会員の皆様、本当にありがとうございました。 

本日は 40 年ぶりの例会場へお越しいただきましたマ

キシン・アスピノールさん、そしてご主人様、ご紹介者の

増田様ようこそ、いらっしゃいました。元青少年交換留学

生としてこられたのは、はるか昔のことですが、こうして元

気なお姿で例会に参加いただけることは私たちロータリ

アンにとってこんな幸せなことはありません。 

過去の資料を確認しましたら、1981-82 年中川修一

年度に受入学生としてオーストラリアから来日され、当時

のカウンセラーは山口明会員でした。 

また、現在はローテックスとしてロータリアンと青少年

交換学友とをつなぐ架け橋としてご活躍されております。

本日は限られた時間ではありますが、マキシンさんの近

況、そして、青少年交換留学生時代の思い出など、ご挨

拶の中でお願いしたいと思います。 

ロータリークラブはマキシンさんのように、青少年の交

換留学生として 15 歳から 19 歳の学生を対象に外国で

の生活を通じて異文化を体験する国際理解と世界平和

の大切さを養うことができるプログラムとなっています。私

たちは交換プロジェクトを通じて、平和でより良い未来を

築くために青少年や若い世代の社会人がリーダーシッ

プ能力を伸ばせる支援をすることがその大きな目的とな

っています。 

また、本日ここにいます、米山記念奨学生のフーちゃ

んのように日本の大学に通う優秀な方々への支援も行っ

ております。 

本日いらっしゃいましたオブザーバーの皆様、是非ロ

ータリーに興味を持っていただけるとありがたいです。そ

して、ご入会を心からお待ちしております。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 
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（地区より） 

・2023-2024年度地区大会のご案内が届いております。

会員皆様のメールボックスに入れて置きますのでご確

認下さい。 

・RI2770 地区 YouTube 動画(未来の扉)のご案内が届

いております。掲示板に掲示しておきます。 

・今月のロータリーレートは 149円となっております。 

・越谷中ロータリークラブより例会場移転のご案内が届い

ております。新しい例会場の住所は越谷市三野宮

557番地 1になります。ファックス、電話番号は今まで

通りとなっております。掲示板に掲示しておきます。 

 

（クラブより） 

・越谷市交通安全対策協議会より令和 5 年度交通安全

市民大会開催のご案内が届いております。掲示板に

掲示しておきます。 

・本日杉山さんと伊丹さんにお給料が出ております。い

つもありがどうございます。 

・本日例会終了後 1 時 45 分より第５回理事役員会を行

います。理事役員の方はそのままお残り下さい。 

 

結婚記念・誕生日祝い 

 

（結婚記念） 

鈴木 英男 会員 ・ 黒田 幸英 会員 

（誕生日祝い） 

小林 操 会員 ・ 中村 隆雄 会員 

江口 公晴 会員 ・ 市川 洋和 会員 

 

鈴木 英男 会員 

 皆さんこんにちは。結婚記念日のお祝いありがとうござ

います。私は結婚して 58年になります。女房とは金融

機関にいた当時の職場結婚です。女房に 58年もよく持

ったねと申したら「私が我慢したからでしょう」と言ってい

ました。お互い、年老いてきましたのでこれから気遣いを

しながら、時には温泉旅行でもしながら日々を過ごして

行きたいと思います。今日はどうもありがとうございます。 

 

お客様挨拶 

 

トレイル接骨院 院長 島根 和仁 様 

皆様こんにちは。トレイル接骨院の島根と申します。越

谷市の花田という地区でコツコツ営んでおります。開業し

て 2年が迎えようとしている中で、地域のために何がで

きるか、地域とのコミュニケーションをどう広げていくかと

いうところで、小林さんに相談したところ「こういうのをやっ

ているから、一回見においで」ということで参加させて頂

きました。自分も地域のためにという気持ちが強いので、

今日は色々皆さんとお話をできたらと思っています。 
おめでとうございます
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株式会社 Grant Home 代表取締役 髙橋 翔太 様 

 皆様こんにちは。Grant Homeの髙橋と申します。う

ちは今期で 12年目の会社で、三郷の方で内装工事と

運送業と不動産業という 3つの職種を営んでおります。 

今回は今井さんのご紹介でご参加させて頂いておりま

す。初めての事なので、右も左もわからない状態ではあ

りますが、今日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

株式会社エイム 常務取締役 皆川 忠浩 様 

 皆さんこんにちは。越谷市大杉の方で株式会社エイム

という住宅設備の取付けをやっております皆川と申しま

す。今井社長から、このような集まりに来てみないかと言

われて興味を持ちました。 

皆様が素晴らしい活動を行っているのだなと思ってい

ますが、どうやって社会貢献の時間を作っているかがち

ょっと理解できておりません。 

今日は、色々勉強させて頂きたいと思いますのでこれ

からもよろしくお願いいたします。 

 

 

株式会社マーブル 代表取締役 石井 賢 様 

 皆さん、こんにちは。越谷市の神明町というところで株

式会社マーブルという塗装会社を営んでおります。西中

学校の斜め向かいで越谷市に 2番目に交通事故が多

いらしいです。非常に渋滞しているのを見た事あるかな

と思います。最近無理な依頼を今井社長にしたら、その

返しにということで参加させて頂きました。 

私の方は、地域密着の塗装工事をする、地域の方に

どう貢献するかというテーマで営んでおります。こういっ

た活動は非常に興味ありながらも、ロータリークラブは敷

居が高いとも感じています。皆さんが、どういう発想して

いるのかというところを学んで帰りたいと思いますのでよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

ROTEX マキシン・アスピノール 様 

 今日はよろしくお願いします。マキシンと申します。40

年前に越谷北 RCに交換留学生で着ました。その時は

17歳です。ホストを六軒周って、一年間楽しみました。  

学校は、越谷北高校に行きまして、その時は柔道部
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に入りました。当時、私の日本語はちょっと違う日本語

で、挨拶した時は「うっす」でした。もう 60歳近くになった

のでもう「うっす」と言ってはいけないと思っています。思

い返してみると、本当にその 1年間はすごく楽しかった

です。その時のホスト家族の中にせんげん台にある歯医

者の本間先生がいました。今日久し振りにせんげん台へ

来ましたが、随分変わったと思いました。まあ、わたしの

顔も当時と変わっていると思います。今日は 6軒目のホ

ストの妹さんにロータリーに連れて貰いました。本当に来

てよかったです。ありがとうございました。 

 

 

紹介者 増田 具子様 

 皆さん、こんにちは。今回紹介者ということで参りまし

た。今は結婚して増田具子と言いますが、元々は青木具

子と言いまして、こちらのロータリークラブに所属してい

た青木泰邦の娘になります。マキシンがうちにホームス

テイに来た時ですが、私はまだ 4歳で当時の記憶はな

いのです。しかし、その 1年間日本にいてくれて、日本

を好きになってくれて、その後 40年経っても、大体 2～

4年に 1回日本に遊びに来てくれていて、ここ最近は私

の家に 1か月泊まっています。国際交流が 40年経って

もできている最初にきっかけを作ったのは本当に素晴ら

しいと思います。今日はありがとうございました。 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 大熊 正行 委員長 

先日の職場見学を兼ねた親睦旅行には 20名の皆さ

ん参加して頂きまして誠にありがとうございました。また、

ご芳志を頂いた方ありがとうございました。若干 1名だけ

当日の体調不良でキャンセルになってしまいましたが、

元気に今日も来ていますので良かったと思います。 

残念ながら行けなかった方に、ささやかですがおまん

じゅう買ってきましたのでお受け取り下さい。 

 

職業奉仕委員会 鈴木 英男 委員 

 先日の親睦旅行を兼ねた職場見学会では、大変ご協

力頂きありがとうございました。先ほど会長からもお話が

ありました通り、小林光則さんに案内を頂きまして、富士

スピードウェイそして富士モータースポーツミュージアム

を見学することができました。初めて見学されたことが多

く、有意義な職場見学だったのではないかと思います。

普段見ることができない管制塔の見学、またバスでサー

キットを半周することもできました。皆様に感謝申し上げ

ます。どうもありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会 深野 秀樹 委員長 

先ほど会長からありましたが、先日の越谷市民まつり、

大変皆様のご協力ありがとうございました。おかげさまを

もちまして、懇親会まで多くの皆様に来て頂いて大変盛

り上がったことと思います。どうもありがとうございました。 

 

外部卓話 

 

株式会社大伸ワークサポート 

代表取締役 廣瀬 伸恵 様 

『道～ひとはかならず変われる』 

 私は更生保護女性会の会員でもあり、協力雇用主に
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なって 8 年目になります。栃木県にあります、株式会社

大伸ワークサポート代表取締役、廣瀬伸恵と申します。 

 弊社は鳶土木工事や建造物の解体工事業などを行っ

ている会社で、設立してから 12 年目に入りました。現従

業員数は 39名、そのうち前科前歴がある者は 28名。ま

たそこから保護観察対象者が 3 名、元暴力団組員であ

った者も 8 名おります。現在は、従業員の内 5 名と生活

を共にし、ひとつの大家族のような毎日を過ごしていま

す。 

 

●助け合う力が未来を作る 

私がなぜ、協力雇用主になろうと思ったかについても

お話します。 

 両親の激しい夫婦喧嘩の末、両親が離婚し家族がバ

ラバラとなり、13歳のまだまだ子供だった私は、孤独とか

寂しさから非行へ走りました。実は当の私も、20代のほと

んどを刑務所で過ごした過去があり、私自身がやり直し、

そして生き直しの経験者でございます。 

 刑務所から出所して、社会復帰がどれだけ大変なのか

を身をもって知っています。1 度でも罪を犯すと社会の

目がどれほど冷たいものかも身をもって感じてきました。 

 出所者の受け皿がどれだけ必要かを実感し、出所者

の社会復帰後の心の拠り所、彼らの居場所を作るため、

会社を立ち上げ協力雇用主になりました。 

 

 

 廣瀬様には、日本テレビ every で流れた特集番組を

見ながら卓話をして頂きました。 

 

【動画について】 

当日の動画を観たい方は事務局までお声がけお願

いします。（約 18分） 

 

 

卓話の後は質疑応答がありました。希少な経験話から

興味を持つ方も大変多く、質疑応答も多数に渡りました。 

 

太田会員「立派なことをなさっていますが、国からの補助

はありますか？」 

廣瀬様「仮釈放の子に関しては月 1万円でています。そ

のため、あまりやる方がいません。法務省は犯罪した人

にそんな支援をする必要はないだろうという考え方です。

そのため、お金はほぼ出ません。」 

 

松井会員「脅されたりする時はどのような対応をしますか」 

廣瀬様「警察に連絡します。4 人組に襲撃されたこともあ

りますが、ケンカ別れをした社員は逆恨みをする子も何

人かでてきてしまうので警察に頼っています」 

 

石井様「割合として、何人雇用したら何人いなくなってし

まいますか？」 

廣瀬様「うちはお母さんから離れたくないということで定
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着率が高いほうです。設立からずっと続いている子や 10

年以上続いている子もいます。比較的 3 年以上の子が

ほとんどです。辞めてしまう子は1年以内に辞めてしまい

ます。刑務所に 3回以上入っているような犯罪傾向の高

い子はどんなに愛情をかけてもすぐに辞めてしまうと感じ

ています」 

 

廣瀬様、大変興味深いお話をありがとうございました。 

 

◆卓話者プロフィール 

廣瀬 伸恵 （ひろせ のぶえ） 

1978 年栃木県生まれ。中学 2 年生で家出。1996 年レ

ディース暴走族『魔罹唖（マリア）』を結成、初代総長にな

る。覚せい剤売人として 2度服役。獄中出産を機に更生

し、2010 年建設請負業大伸興業、2012 年株式会社大

伸ワークサポートを興す。2018 年、刑務所の出所者を

雇い入れる協力雇用主となり、以来、多くの出所者を雇

用している。 

 

スマイル報告
・加地様、ご入会おめでとうございます。これからロータリ

ーライフを楽しみましょう。 

大濱 裕広 

・（株）大伸ワークサポート廣瀬様、本日の卓話宜しくお

願いします。楽しみにしております。 

大濱 裕広 

・元青少年交換留学生のマキシン様ようこそ。ご主人の

アスピノール様、増田様ようこそ。本日も宜しくお願い

します。 

大濱 裕広 

・オブザーバーの島根様、髙橋様、皆川様、石井様、本

日宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・お客様ようこそ。廣瀬様、本日卓話楽しみにしておりま

す。誕生日のお祝いありがとうございます。 

市川 洋和 

・加地さん入会おめでとうございます。親睦旅行、大変お

世話になりました。 

太田 靖彦 

・加地様、ご入会おめでとうございます。これから共に楽

しみましょう。 

櫻井 保彦 

・加地様、ご入会おめでとうございます。オブザーバーの

皆様、ようこそいらっしゃいませ。ご入会心よりお待ち

申し上げます。 

松﨑 義一 

・廣瀬様、卓話楽しみです。マキシー、よく日本へいらっ

しゃいました。たっぷり楽しんでください。 

青木 清 

・先日の親睦・職奉の旅行、有意義で楽しく素晴らしかっ

たと思いました。 

青木 清 

・大勢のお客様ようこそ。楽しんでください。 

関森 初義 小宮山 大介 須賀 篤史 

関 雄二郎 深野 秀樹 平 涼子 

・①結婚記念日のお祝い有難うございます。②職場見学、

親睦旅行では大変お世話になりました。 

鈴木 英男 

・お客様ようこそ。11 月、本日例会宜しくお願い致します。

誕生日祝い有難うございます。 

中村 隆雄 

・誕生日祝い、どうもありがとうございます。 

江口 公晴 

・本日も宜しくお願い致します。 

佐藤 要 酒井 新樹 松井 昭夫 
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・加地さん入会おめでとうございます。これからも宜しくお

願い致します。お客様ようこそ! 

 大熊 正行 

・親睦旅行にご参加の皆様、ご芳志を頂いた皆さん、大

変ありがとうございました。 

大熊 正行 

 

出席報告 

会員数          41名 

出席者          30名 

出席率          81.1 % 

 

 

例会開始前 12:20 より、加地会員の入会式が行われ

ました。 

 

加地会員が越谷 RCの仲間になりました。 

 

大濱会長がロータリーの告示を行いました。 

 

大濱会長が加地会員にロータリーバッヂを付けます。 

 

加地 昭俊 会員 

皆さんこんにちは。今日から仲間となりました株式会

社新興運送の加地昭俊と申します。私は誰かから薦めら

れて越谷北ロータリークラブに入ったわけではございま

せん。地元のために何かしたいという気持ちの中で、松

﨑さんと関森さんと同席する機会があり、明るいお二人

がいらっしゃるこのクラブに入りたいと多い、自主的に入

りました。できることは一生懸命やって行きたいと思いま

す。 

長所は粘り強いところです。欠点は、自己中心的な部

分があります。人と交わるのが非常に苦手なのが本当の

ところですが、仲間として皆さんと共にロータリアンとして

できる事を精一杯やって行きたいと思いますので、よろし

くお願いします。 

 

加地会員、ようこそ越谷北ロータリークラブへ。これか

ら越谷北ロータリークラブの仲間としてよろしくお願いし

ます。 

入会式 


